
Ratsherr Kluckhuhn merkt an, dass z.B. beim Gespräch mit der Geschäftsführung der 
Hallenbetriebe Neumünster GmbH über die Frage der Weiterentwicklung des Messestandortes 
Neumünster diskutiert werden könnte. 
 
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
 


